

「令和7年度(2025年度) スタートにあたり」

2025年4月1日

大田区立北糀谷小学校 校長 細井 鏡子



北糀谷小学校ホームページをご覧いただく すべての皆様方にごあいさつ申し上げます。

昨年度に引継ぎ、学校長となりました 細井 鏡子 でございます。

北糀谷小学校は、今年度149周年を迎えます。明治・大正・昭和・平成・令和と、激動の時代を過ごす中、大勢の卒業生に見守られ伝統を築いてきた学校です。

今年度は、キャリア教育の実践に取り組んで6年目となります。おかげさまで、令和5年度は、第16回キャリア教育優良学校として文部科学大臣表彰を受賞し、令和6年度は、大田区教育委員会研究推進校として研究の成果を発表することができました。今年度も、教職員、児童、保護者、地域の人々が営々として築いてこられた歴史と伝統、特色ある教育活動を基本にしながら、キャリア教育を要に、急速に変化していく予測困難な未来社会を生きるための意欲や資質・能力の育成を図り、創造性と可能性のある学校経営をしていきます。

学校は、こどもたちの人格の形成をめざして教育活動を進めるところです。教職にかかわっている者にとって、こどもたちが希望と期待に胸を膨らませ、目を輝かせて登校し、一日を終え、充実した気持ちで家路につく姿を送ることが願いであり、喜びでもあります。どのような困難な状況であっても、「学びの保障」とともに「楽しさの保障」をしっかり行い、主体的に取り組む児童の育成をとおしてウェルビーイング(一人一人の多様な幸せとともに社会全体の幸せの向上)を深化させ、「今日が楽しく、明日が待たれる学校」となるように努めます。そして、「これまで」と「今」を「これから」につなぐ、こどもたちの将来を見据えた教育活動をしていきます。

今年度はコミュニティ・スクールとなって2年目、令和8年度の開校150周年記念行事に向けての準備の年となります。学校・家庭・地域が、それぞれの機能を発揮し、協力・協働してこどもたちを育てていく、本校ならではの連携の体制を一層充実させ、「行きたい学校 帰りたい家庭 住みたい地域」を合い言葉に、一丸となって取り組んでいきます。